

Gracias recibidas:

Soy una devota de la Vble. Sor Filomena de quien estoy muy agradecida por la gracia que me hizo. De repente empecé ver un círculo azul que cada vez se hacía más grande con rayos de luz amarillo al final del círculo. Me entró miedo de lo que me sucedía en mi ojo derecho, me encomendé al Señor por intercesión de la Vble. Sor Filomena que me conservara la vista y se me desapareció todo al instante. Los médicos me examinaron dos veces y no encontraron nada. Sor M^a. Obdulia.

Todos los que reciban alguna gracia o deseen adquirir reliquias, biografías: “Camino espiritual de la Vble. Sor Filomena” “Vble. Sor Filomena Ferrer (biografía infantil)” “Filomena Ferrer – Cueste lo que cueste”, así como objetos de devoción o entregar alguna limosna para su causa de beatificación, pueden dirigirse a las siguientes direcciones:

- Monjas Mínimas. C/ Sor Filomena Ferrer, 8. 43800 – VALLS (Tarragona) Tel. (0034) 977 600051

- **E-mail: minimasvalls@minimas.org**

- Monjas Mínimas. Pl. Vble. Sor Filomena. 43740 - Mora de Ebro (Tarragona)

Para donativos: N^o cuenta: 2100 – 0021 – 52 – 0103833586 “La Caixa”

- Monjas Mínimas. C/ Sor Filomena Ferrer, 8. 43800 – VALLS (Tarragona)

LA VIOLETA DE S. FRANCISCO DE PAULA **VBLE. SOR FILOMENA FERRER GALCERÁN** *Monja Mínima*

¡Feliz Navidad!



Queridos lectores, la nota característica de cualquier fiesta, y más de una fiesta cristiana, es la alegría que fluye en todo el ambiente de fiesta. En una familia cuando nace un niño, hay mucha alegría porque ha venido una nueva vida al mundo. Y con mayor razón, ¡cuánta más alegría hay en la Navidad, no sólo porque ha venido una nueva vida al mundo, sino porque nos ha nacido el Salvador!

Es tanto el Amor que Jesús tiene a su Padre y a nosotros sus hermanos que, *siendo de condición divina, no retuvo ávidamente el ser igual a Dios. Al contrario, se despojó de su grandeza, tomó la condición de esclavo y se hizo semejante a los hombres (Flp 2,6-7)* y de este modo nos mostró el GRAN AMOR Y MISERICORDIA que Dios Padre nos tiene. ¡Que GRAN MARAVILLA! un Dios hacerse hombre para hacernos recobrar la dignidad que por el pecado original habíamos perdido. Dios se hace Niño para poder acercarnos y sacarnos de las hondas tinieblas donde el pecado nos había arrojado.

Queridos, no nos cabe otra cosa, que postrarnos ante Él unidos a la Virgen María y San José y adorarle, agradecidos, con mucha confianza y amor, ya que amor con amor se paga. Démosle el corazón para que él lo purifique y lo llene de amor. Pidamos

a la Virgen María y San José que nos infundan las disposiciones adecuadas y nos preparen para poder adorarle con más amor.

La Venerable Sor Filomena, se preparaba a esta fiesta muy curiosamente: Procuraba preparar la cuna, los pañales, la ropita del Niño Jesús con mucho amor para obsequiarle. Esta práctica consistía en vivir y practicar con mayor perfección alguna virtud: la caridad, la humildad, el silencio, la obediencia, etc.

No seamos como aquellas familias que no quisieron recibir a la Virgen María y a San José en su casa. Intentemos abrirle nuestro corazón y hacerle una buena posada llena de amor como se canta en un villancico navideño - “Nace donde hay un caliente corazón, nace en mí, nace en cualquiera, si hay amor, verdadera comprensión”- para que se sienta muy a gusto y consolado de tanta frialdad que hay en el mundo.

A todos os deseamos muy felices fiestas navideñas llenas de muchas bendiciones.

Coherencia de Vida II

“Que la esperanza os tenga alegres: estad firmes en la tribulación, sed asiduos en la oración” Rm 12,12. La Vble. Sor Filomena desde pequeña fue constante en vivir la vida cristiana, el ejemplo lo veía en sus padres y familiares. No era ni es fácil ser cristiano, imitar a Cristo, que su alimento era hacer la voluntad del Padre. El Matrimonio Ferrer - Galcerán tuvo diez hijos de los cuales cinco murieron por afecciones epidémicas. Esto supuso una gran prueba para ellos; supieron sobrellevar y ofrecer esta cruz a quien sabían los amaba: Dios. La pequeña Filomena al nacer encuentra un hogar lleno de esperanza por esta nueva bendición. Su padre grabó en la cuna de su hija las letras de IHS, que sin ellos sospecharlo Jesús salvador de los hombres, sería para su hija el único centro e ideal de su vida. Su madre como buena cristiana, consagró a su hija a la Virgen ya desde el seno materno y lo mismo hizo cuando la tenía en sus brazos. Es motivo de gozo ver cómo una madre o un padre enseña desde muy tierna edad a sus hijos que nuestro centro de amor ha de ser Jesús y María, y bien fundamentados en estos amores podremos ir sin titubeos a los hermanos. Por eso no es de extrañar que luego ellos sientan el deseo de expresar sus afectos a

Dios Padre y a la Virgen Madre mediante gestos, palabras tan inocentes y a veces graciosas, esto también ocurría a nuestra Venerable, pues también fue una niña, cuando veía una imagen de Ntra. Señora se daba prisa en abrir sus brazos e ir hacia ella. Encontró en ella siempre una Madre, una Amiga, una Hermana, tanto en los momentos difíciles como los felices. También sentía gran afecto por Jesús Niño.

Con el Bautismo todo cristiano nace a la vida sobrenatural. Todos recibimos por este medio los dones y carismas que necesitamos para nuestra santificación, para cumplir la voluntad del Padre. Dios quiere siempre nuestro bien y *es justo y bueno confiarse totalmente a él y creer absolutamente lo que Él dice. La fe es una adhesión personal del hombre a Dios (Cate.150)* Porque nos ha creado libres, *pero la fe no es un acto aislado. Nadie puede creer sólo, como nadie puede vivir sólo (Cate.166).* Así el hombre hace un acto libre y decide amar a su Creador, mas sería absurdo querer vivir a nuestro propio arbitrio cuando sólo en Dios se encuentra la Verdad, la verdadera Libertad. Dios nos ama y ha puesto en nuestros corazones la prenda de su amor. Sor Filomena cooperó y trabajó con las gracias que Dios le dio. El Señor la fue llevando por el camino estrecho que lleva a la Vida Eterna.



Niño Jesús que habló a la Vble. Sor Filomena

Oración al C. De Jesús para impetrar gracias por intercesión de la Vble. Sor Filomena de Sta. Coloma

¡Oh divino Corazón de Jesús!, que os dignasteis enriquecer de gracias y virtudes a la humilde virgen Sor Filomena de Sta. Coloma; por su gran amor y fidelidad a Vos, concededme, por intercesión de la misma, la gracia que fervorosamente os suplico. Vos que vivís y reináis por los siglos de los siglos. Amén. (Padre nuestro, Ave María, Gloria).